Le ministre panaméen de l'Economie reconnaît que les Panama papers affecteront les investissements étrangers



Panama,7 juin, (RHC).- Le ministre panaméen de l'Economie et des Finances, Dulcidio de la Guardia, a reconnu que le scandale mondial connu sous le nom de Panama Papers pourrait affecter les investissements étrangers.

C'est la première fois qu'un haut fonctionnaire du gouvernement panaméen reconnaît ouvertement une quelconque affectation. Son discours s'est limité à se référer aux dommages provoqués à l'image de ce pays.

68 entreprises panaméennes sont impliquées dans une affaire de blanchiment d'argent et d'évasion fiscale.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/96023-le-ministre-panameen-de-leconomie-reconnait-que-les-panama-papers-affecteront-les-investissements-etrangers$



Radio Habana Cuba